



Die Monkeys holten sich in der Altersgruppe 17 bis 25 Jahre überlegen den Pokal - Wolfgang Jackwerth und Wolfgang Wunsch, Vorstandsmitglieder des Bürgervereins, bei der Siegerehrung - In der Gruppe der 10 bis 16jährigen setzten sich nach verbissenen Kämpfen die Hornets durch.

Nachdem im letzten Jahr bei den angesetzten Turniere weichen mangelnder Beteiligung bzw. schlechtem Wetter ausfielen, erlebten Spieler, Zuschauer und Helfer dieses Mal bei gutem Wetter ein rundum gelungenes 10. Gartenstadter Inline - Hockey - Turnier, veranstaltet vom Bürgerverein Gartenstadt, auf dem Sportgelände der Waldschule.

Sechs Mannschaften nahmen am Turnier teil. Alle Mannschaften kamen aus der Gartenstadt. Es spielten in der Gruppe der 10 bis 16 - jährigen und in der Gruppe der 17 bis 25 - jährigen jeweils drei Mannschaften um den Gruppensieg. Medaillen und um Urkunden für jeden Spieler.

Sieger bei den Mannschaften 10 bis 16 Jahre wurden die Hornets durch das bessere Torverhältnis vor den Asphaltbrecher jun.. Den dritten Platz belegten die Monnemer Speed Rollers. In der Gruppe 17 bis 25 - jährigen siegten The Monkeys ganz souverän mit vier gewonnenen Spielen vor der Mannschaft

10. Jubiläums Inline - Hockey - Turnier rundum gelungen

Spiele. Dabei spielten in den jeweiligen Gruppen alle Mannschaften gegeneinander mit Hin- und Rückspiel. Wie bisher bei allen neun Turnieren hatte auch dieses Mal der Bundesabgeordnete Lothar Mark die Schirmherrschaft übernommen. Zahlreiche Zuschauer erlebten interessante und insgesamt faire Spiele.

Talentfrei und dem SHC Gartenstadt. Als einzige Mannschaft sind The Monkeys, mit einer Unterbrechung, von Anfang der Turniere mit dabei, wie auch einige Spieler dieser jun. mit einem Pokal ausgezeichnet. Beide Pokale stiftete

wiederum der Bundesabgeordnete Lothar Mark. Die Siegerehrung erfolgte frühzeitig, so dass die Spieler, Zuschauer und Helfer noch rechtzeitig den Beginn der Fußball - Europameisterschaft in Österreich / Schweiz anschauen konnten.

Beim Abbau „versprachen“ dunkle Wolken baldigen Regen und dieser setzte beim Entladen

Fotos: Gabi Parthenschlager

der Biertragsgarnituren, Zelte, Müllbehälter usw. ein. Doch die fleißigen Helfer schafften es noch, diese und alles was auch ins Bürgerhaus sollte, in den Garagen des Bürgervereins trocken unterzubringen, bevor es dann in Strömen regnete.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Mannschaften für die Teilnahme, an die Schiedsrichter, den ASB, allen Helfern, am

Bundestagsabgeordneten Lothar Mark, an den Hausmeister der Waldschule, den Förderkreis und der Leitung der Waldschule sowie an den Arbeitskreis Jugend und Familie für die Vorbereitung und Durchführung des Jubiläums-Turniers.

Wolfgang Jackwerth,